

# KABAR TERBARU

## Wali Kota Blitar Dampingi Gubernur Lemhanas Ziarah ke Makam Bung Karno

Sumartono - [BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID)

May 13, 2022 - 21:47



*Gubernur Lemhanas ziarah ke Makam Bung Karno*

KOTA BLITAR - Didampingi Wali Kota Blitar, Gubernur Lembaga Ketahanan Nasional (Lemhannas) RI beserta rombongan ziarah ke Makam Bung Karno (MBK) di Kota Blitar, Jum'at (13/5/2022). Gubernur Lemhannas RI, Andi Widjajanto memimpin langsung upacara ziarah sebagai rangkaian kegiatan HUT Lemhannas RI ke 57 yang diperingati setiap tanggal 20 Mei.

Upacara ziarah diikuti sejumlah pejabat Lemhannas diantaranya Wakil Gubernur Lemhannas Mayjen TNI Mohamad Sabrar Fadhilah, Sekretaris Utama Lemhannas Irjen Pol Purwadi Arianto serta pejabat lainnya. Usai upacara ziarah, para pejabat Lemhannas berdoa dan tabur bunga di Pusara Presiden Pertama RI, Ir Soekarno atau Bung Karno.

“Ziarah ke Makam Presiden Pertama RI, Ir Soekarno ini berkaitan dengan HUT ke 57 Lemhannas RI. Andi mengatakan, Bung Karno adalah penggagas Lemhannas RI dimana pada 20 Mei 1965, presiden pertama Indonesia ini memberikan pidato pembentukan Lemhannas yang dirancang sebagai sekolah geopolitik,” kata Gubernur Lemhannas RI, Andi Widjajanto.

Dalam pidato itu, Kata Andi, Bung Karno menekankan suatu negara memiliki pertahanan kuat jika memahami letak strategis di regional dan global serta memahami dinamika pertarungan politik antara negara-negara utama di kawasan. Berdasarkan mandat itu, Lemhannas didirikan.

Dan hari ini dalam rangka peringatan 57 tahun, Lemhannas berziarah untuk mengenang jasa dan perjuangan Bung Karno sekaligus meneguhkan kembali tekad dan komitmen yang menjadi arahan Bung Karno pada 20 Mei 1965.

Andi memaparkan, di peringatan HUT ke 57, Lemhannas mengambil tema transformasi ketahanan nasional di era geopolitik 5.0. Diera geopolitik 5.0 ini ada pergeseran kekuatan dari awalnya kekuatan militer dan ekonomi, sekarang beralih ke kekuatan digital dan budaya serta kekuatan konektivitas infrastruktur.

Pada kesempatan yang sama, Wali Kota Blitar Santoso merasa bersyukur atas kunjungan peserta Lemhannas dalam rangka memperingati HUT Lemhannas RI ke 57. Katanya, apapun bentuknya, Bung Karno adalah salah satu yang ikut membidani lahirnya Lemhannas.

“Hari ini kita mendapat kunjungan resmi dari seluruh alumni Lemhannas. Para Jenderal hadir pada kesempatan ini. Dulu secara rutin setiap tahun, alumni Lemhannas mengadakan kunjungan ke MBK sebagai bentuk penghormatan atas jasa-jasa Bung Karno,” katanya.

Wali Kota Santoso berharap, tahun selanjutnya Lemhannas bisa berkunjung kembali ke Kota Blitar. Semoga ini bisa menjadi agenda tahunan karena jasa dan peran beliau Bung Karno memang istimewa sebagai cikal bakal berdirinya Lemhanas. (Kmf/Tn)